

Le Canada reconstituera les bataillons de Hong-Kong

Ottawa, 7 (C.P.) — Le ministère canadien de la défense nationale annonce, aujourd'hui, que l'on reconstituera les formations de combat des Grenadiers de Winnipeg et du régiment de Québec, les Royal Rifles of Canada, qui ont défendu la forteresse de Hong-Kong contre les assaillants japonais.

Le ministère a envoyé des instructions aux commandants des deuxièmes bataillons de ces régiments pour qu'ils mobilisent immédiatement leurs hommes à même les formations de réserve pour qu'ils puissent remplacer dans le service actif les deux premiers bataillons.